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CPI tem relatos de vandalismo e furto na obra do HR 

A CPI que apura denúncias em torno da obra do Hospital Re-
gional ouviu na quarta-feira, dia 4, o secretário de Segurança 
e Trânsito, José Crespão, além da nova secretária de Saúde, 
Denise Liell, que também geriu a pasta até 2012. Crespão, que 
também já ocupou o cargo, relatórios a partir do livro de ocor-
rências mantido na obra do Hospital Regional. Crespão relatou 
arrombamento em 7 de janeiro por indivíduos que danificaram 
uma porta nos fundos e descarregaram três extintores. Já em 
18 de agosto de 2016 foi relatado que dois funcionários da En-
deal teriam saído da obra com caminhonete da empresa até um 
ferro velho após retirar fios. . Saiba mais

Vereadores ouviram secretário, que apresentou registros do livro 
de ocorrências da obra 

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-norma-sobre-placas-de-inauguracao-de-obras
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/cpi-ouve-ex-secretarios-e-relatos-de-arrombamento-e-furto-no-hr


Presidente Renato Reimann: “sempre se buscou tomar decisões sem nunca ultra-
passar a realidade do que podemos fazer”

Câmara de Toledo tem contas aprovadas por unanimidade

 O Tribunal de Contas do Estado do Paraná aprovou as contas 
da Câmara de Toledo relativas ao ano de 2017. A decisão foi to-
mada por unanimidade pelos conselheiros da Primeira Câmara 
do TCE, acompanhando o voto do conselheiro relator Fernando 
Augusto Mello Guimarães. “Não é uma surpresa, é aquilo que 
a gente aguardava, pois sempre se buscou tomar decisões sem 
nunca ultrapassar a realidade do que podemos fazer”, comentou 
o presidente da Câmara de Toledo, Renato Reimann.  Entenda

Câmara altera expediente em função do Brasil na Copa do Mundo

A participação do Brasil na Copa do Mundo da Rússia, moti-
vou a alteração do horário de atendimento nesta  sexta-feira, 
dia 6 de julho, quando haverá expediente ampliado na parte da 
manhã, estendendo-se até o início da tarde. Conforme a Por-
taria n° 84, de 3 de julho, assinada pelo presidente da Câma-
ra, Renato Reimann, o expediente no Poder Legislativo foi al-
terado na sexta-feira, quando será realizado das 8:30h às 13h.  

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-de-toledo-tem-contas-aprovadas-por-unanimidade


Projeto prevê fogos silenciosos e multa por ruidosos
A Câmara Municipal está apreciando proposta de 
proibir o uso de fogos com estampidos em Toledo. É 
o que prevê o Projeto de Lei nº 99, “que dispõe sobre 
a proibição de fogos de artifício e similares, com ruí-
dos sonoros”. A proposição prevê a proibição dos fogos 
e similares que produzam estampidos, com sua subs-
tituição por produtos silenciosos que caracterizam-se 
unicamente pelos efeitos visuais. A proposta conside-
ra a tradição de Toledo, especialmente o Réveillon Po-
pular, propondo a adoção de novos produtos, já usados 
em cidades como Campos do Jordão e Poços de Caldas. 
A proposta é da vereadora Olinda Fiorentin. Entenda

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/projeto-preve-fogos-silenciosos-em-toledo-e-multa-por-ruidosos


Moção destaca toledanos campeões da regional dos Jap´s

Vereadores aprovaram a moção aos atletas na sessão ordinária de segunda-
-feira

Na 22º sessão ordinária da Câmara de Toledo, segunda 
feira (02), foi apresentada uma moção de aplausos às equi-
pes do Futsal masculino e do Handebol feminino, pela 
conquista dos títulos de campões dos 61º Jogos Abertos 
do Paraná – Japs, Etapa Regional 2018, em Palotina. 
Por meio do Requerimento nº 139/2018,  os vereado-
res destacam as  disputas e a participação toledana com 
cinco equipes, sendo elas: Futsal masculino e feminino, 
Handebol feminino, onde jogou duas partidas e saiu vi-
torioso em ambas e no Futsal masculino, onde foi cam-
peão vencendo as três partidas que disputou. Confira. 

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aos-times-toledanos-campeoes-da-etapa-regional-dos-japs


Dal Bosco agradece homenagem na Tribuna Livre

Dal Bosco agradeceu aos vereadores pela homenagem pela posse no Sescap 
Paraná
A Tribuna Livre da Câmara de Toledo nesta segunda-feira, dia 2 de 
julho, foi usada pelo Sescap-Sindicato das Empresas de Serviços Con-
tábeis e das Empresas de Assessoramento, Perícias, Informações e Pes-
quisas, através de seu presidente, Alceu Dal Bosco. Ele agradeceu aos 
vereadores pela moção de aplausos por sua posse, através do Requeri-
mento 99/2018, destacando que é importante receber este tipo de ma-
nifestação quando alguém se dedica em cargos sem remuneração. Dal 
Bosco exercia o cargo de assessor de Governo em Toledo e assumiu o 
Sescap em 2 de abril, com mandato de 4 anos. Confira. 
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